

Fuente de origen: directivoscede.es

La Escuela Secot de Emprendedores premiada como el mejor proyecto solidario por el periódico ABC

La Escuela Secot de Emprendedores ha recibido el máximo galardón de la modalidad "Proyecto Solidario" de la IX edición de los Premios ABC Solidario y recibirá una dotación económica de 40.000 euros.. Esta asociación sin fines de lucro se encarga desde 1989 de formar a jóvenes que pueden encontrar en el autoempleo una posible alternativa a su situación laboral. Su claustro de profesores, además, está integrado por ejecutivos senior que ofrecen de forma voluntaria sus conocimientos y experiencia en el mundo empresarial.

Los Premios ABC Solidario reconocen iniciativas solidarias de diferente índole y les ofrecen apoyo económico para que sigan adelante. Esta IX edición ha sido patrocinada por Telefónica y el Banco Santander, bajo la secretaría técnica de la Fundación Seres.

<http://www.directivoscede.com/noticias/detail.php?id=3533>